

Agradecemos a Alejandro esta información (noviembre 2016)



Universidade Federal Do Estado Do Rio de Janeiro (UNIRIO) es una universidad federal del estado de Rio de Janeiro, no cuenta con muchos alumnos, en concreto la Facultad de Turismo tiene unos 130 estudiantes en todos sus cursos. Y yo soy el único estudiante internacional en este semestre. Es por ello que no cuentan con muchas facilidades para los alumnos internacionales como un "buddy program" o cursos de portugués para extranjeros. Ventajas que si tienen universidades más grandes como la UFF y la UERJ, entre otras.

En cuanto a las asignaturas, asisten entre 10-20 personas por clase, son bastante más personalizadas y existe una mayor relación

profesor-alumno. La metodología es más de conversar en clase y trabajos grupales en lugar de estudiar textos de memoria.

Las instalaciones dejan un poco que desear pero no imposibilita el curso natural de las clases. A favor tiene una alta flexibilidad y facilidad para poder realizar cambio de materias así como poder asistir de oyente a cualquier clase. Siempre tienen un trato

agradable e intentan que me integre lo mejor posible.



Por otro lado, tienen un servicio de comedor o "bandejão" como lo llaman aquí. En el que por 3 reales (unos 80 céntimos), puedes almorzar un buen plato de arroz con feijão acompañado de carne o pescado y un zumo.

Situación externa. Actualmente,

3 de noviembre de 2016, existe cierta tensión estudiantil debido al golpe de estado que sufrió el país hace unos meses y con el cual quieren realizar cambios en la educación. Es por eso que hace poco estuvieron unos 5 meses de huelga y no se

descarta una futura huelga para protestar por una educación pública de calidad y fácil acceso.



Fuera de las aulas, la ciudad es maravillosa construida en mitad de la naturaleza. Dispones de playas hermosas como Ipanema o Copacabana y también tienes muchas "trilhas" o rutas de senderismo por los diferentes morros de la ciudad. Rio de Janeiro tiene mucha vida y siempre encontrarás alguna actividad que realizar.

En lo referente a seguridad, es cierto que Rio de Janeiro no es tan segura como Málaga o cualquier ciudad europea. Pero tampoco hay que dramatizar, tomando algunas precauciones se puede reducir el riesgo de tener algún percance.



